
FONTENAY ACTION 

COMPTE RENDU REUNION  JEUDI 24 Avril 2014 

Présents :       

Jean Marie BROCHARD 

Gérald BEURAI 

Stéphane  VIAUD  

Didier BIZIEUX (départ 13h40) 

Marie  BONNEAU GOBIN 

Cédric DEKEYSER 

Jacky  WARNIER   

Invités : OLIVIER BLOUIN  ( CCI VENDEE ) toute la réunion 

Leslie GAILLARD( élu au commerce) 

M AUTANT (imprimerie LUSSAUD) 

Début réunion 12h30 

 

1 - LECTURE DU COMPTE RENDU de la réunion CA  du 20/03/2014 

Lecture du compte rendu adopté à l’unanimité 

Il est proposé de mettre en ligne des différents compte rendu sur le blog.  

Celui-ci sera également remis à jour. 

2 - Adhésions Fontenay Action : 

- Ciblage fait sur les entreprises, commerçants et artisans de Fontenay. 

- Idée d’élargir à la prochaine AG la possibilité d’adhérer au territoire de la communauté de commune 
de Fontenay. 

- Olivier BLOUIN propose de lui donner quelques noms de commerçants qu’il pourrait aller voir 

3/ Soirée thématique  

Date retenue le 19 juin 2014 

Salle : voir le FONTARABIE  

Prévoir buffet 

Thème : à choisir avec un axe sur le sujet COMMENT BOOSTER VOTRE BUSINESS 

Il faut que l’on réfléchisse très vite à une série de thèmes à proposer à OLIVIER qui peut nous 
accompagner sur ce sujet 

 



 

4/ Leslie GAILLARD nouvelle Elue aux commerce: présentation à l’équipe 

Nous confirme la volonté de la municipalité de recruter un animateur qui se consacrera uniquement 
au  commerce  

a pris en compte nos remarques sur les dossiers en attente : site internet , guide shopping , marchés 
et braderies 

Elle nous confirme que la DSP sera géré par la mairie 

5/ Présentation par MR AUTANT/  IMPRIMERIE LUSSAUD du journal LA GAZETTE 

Chacun constate le succès de ce mensuel très proche des gens donc de nos clients 

Mr AUTANT nous propose de nous accompagner dans notre communication en nous réservant un 
emplacement gratuit pour communiquer nos infos (newsletter) 

De même il pourra aussi relayer sur son propre blog 

Le bureau lui soumet l’idée de proposer un tarif préférentiel de parution pour nos adhérents  

Nous  souhaitons aussi avoir des magazines en dépôt sur nos PDV pour répondre à la demande des 
clients. 

MR AUTANT accepte ces 2 idées et nous soumettra la marche à suivre 

Prochaines	  réunions	   

 JEUDI	  22/05/2014	  à	  12h30	  
 JEUDI	  26/06/2014	  	  à	  12h30	  
 JEUDI	  24/07/2014	  	  à	  12H30	  
 JEDUI	  28/08/2014	  à	  12h30	  

	  
	  
	  
	  
	  
Fin	  de	  réunion	  	  14h15	  
	  
Le	  	  	  20/03/2014	  
Le	  Secrétariat	  ………	  	   	   	   	   Le	  Président	  	  


